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承認 19鰹葬8月24日

儲員ョ 火曜日 ~ 1~2鋤‘
例会湯 愛知厚生年金会館

事務筒 TEL#63-91,1I0FAX76325121
会長 魚津常萎

幹事 二村 畷
｜ ・丁委員長油田肱伯
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例会運営などのよしあしにつながるものでこれをバネ

に会員数についてもトップの座を取り戻したいそし

て、それが真夏の夜の夢に終わらないことを祈って簡

単ですが私の挨拶とします。友愛のIヨへ

|名古屋千種RC魚津常義会長挨拶
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みなさん、今日は！

このところ朝夕は多少しのぎやすくはなってまいりま

したが、体調など崩されませんようお気をつけ下さい。

本日は商橋治朗ガバナーと川島誠地区幹事をお迎え

し、 3RC合同にてガバナー公式訪問を開催する事が

出来ました。

先程の会長・幹事懇談会にて、ご指導賜りました事

は今後のクラブ運営に生かせるよう全員で努力してい

きたいと思っております。

当クラブも23年を迎え、会員60名と会員増強は雌し

く原因のひとつには出席率が負担となり退会される方

もいらっしゃるのが現状です。年数と共に会員は男性

のみから女性会員の入会があり大変活発で楽しい活動

をしておりますが、今年度はロータリー101年目にあ

たりRI会長のテーマ“超我の奉仕”を改めて考えた

いと思っております。

最後になりますが本日のホストを担当頂きました名

古屋東RCの皆様に心より感謝申し上げます。

露"それでこそロータリー”

露出席報告

会貝 60(58)名 出席 38名

出席率 65.52％

前々回 8月2日（修正出席率) 9138%

窪ビジター数（23日） 23名

|名古屋東RC酒向莞三会長挨拶’
本日はガバナーの公式訪問の日でそれに伴う千種、

昭和、東の三クラブ合同例会ですが、まずもってRI

第2760地区の高橋ガバナー並びに川島地区幹事に対し

歓迎と感謝の意を表したいと思います。例会に先立ち

三クラブの会長、幹事との懇談会が開かれいくつか貴

重な助言をいただきました。今後のクラブ運営に生か

していきたいと考えています。

さて今月はロータリーの会員増強および拡大月間で

｢ロータリーの友」 8月号にステンハマーRl会長の

メッセージが掲載され、一クラブ一人純増という目標

が示され達成可能な目標というのですが私どものクラ

ブも依然として厳しい状況が続いています。同じ

｢ロータリーの友」にことし五月末の地区別の会員数、

出席率の一覧表ものっており、全国34地区の中で会員

数のトップは第2650地区で第2760地区は27人少ない

5,852人で第二位に甘んじています。 しかし、出府率

は95.02％と群を抜いて第一位、おおいに胸を張って

いいわけでしかも90%台は、あと3地区のみ、残りの

30地区はすべて80%台です。出席率はクラブの魅力、

へ

|名古屋昭和RC尾原成夫会長挨拶
本日は高橘ガバナー、川島地区幹蛎にご出席いただ

き合同例会が開雌できますことを嬉しく思います。ま

た、酒|句会長はじめ東RCの皆様方には会場設営等お

世話になり、ありがとうございました。

ガバナーの方針に「愛・地球博の成功」というのが

あり、これは当初非常に心配されておりましたが今は

入場者も多く大朧況の様相で成功は目に見えていま

す。また、中部国|際空港の開港により最近は外国人が

多くなっています。そうした中で、国|際化というのが

出ておりますが懇談会の!:|:!でもガバナーが国|際奉仕に

ついてお話しくださり、私ももう一度国|際奉仕につい

て勉強しながらそれについて進めていかなければなら
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畳誠心誠会長テーマ EXPO閉会まであと 26日 本紙は再生紙を使剛しております。



え、ロータリアンは先ず孫の教育から始めるのも良

い。水・教育問題は、日本のRCが個々的にアフリ

カや東南アジアで井戸掘り等の奉仕活動を行って

も、結果的に公害・鉱害問題等が発生することもあ

り、 またアクセスや良きパートナーを見つける点で

も限界がある。奉仕活動は単にやればいいのではな

く、結果が重要。これはRIに任せて財政面で協

力・奉仕するのが一番。財団に対する理解と寄付を

お願いしたい。

5上記セミナーでは会員の倫理についても問題と

なった。 1932年にRIで採用された四つのテストを

スタンダードな規範として、社会生活を送り経済活

動を行うのが、 ロータリアンとして社会から評価・

尊敬を得る途。

6 来年のRIの大会・セミナーは北欧で開催される

予定。本年にもましての参加を願う。

（文責油田弘佑）

ないのではないかと反省をしております。

さて、私ども昭和RCは次年度15周年を迎えます。

これから色々企画を練っていくところでありますが、

どうぞ親クラブ、兄クラブの皆様のご協力をいただき

ますよう、よろしくお願いいたします。

高橋治朗ガバナー講話
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l ロータリークラブごとに訪問してご挨拶するのが

本来であるが、行事で忙殺され合同のクラブ訪問に

なったこと許されたい。

2 本年2月開催にRIアナハイムでの大会・理本会

セミナーにおいて、 ステンハマーRI会長は1911年

にもテーマとして採用された「超我の奉仕」を再び

本年度のテーマとして発表、同時に「各クラブ1人

の増員」を提唱した。

81クラブある当地区でも各クラブ1人の純増を願

いたい。昨年は京都・滋賀・福井地区が大阪の世界

大会でトップとなり、愛知県は2位でした。今年は

万博があり81人増えれば再び全国一となるかもしれ

ません。

3新人会員の早期の退会やシニア会員の退会は無視

できない。会員の減員を防ぐには、親睦委員会を中

心に、中堅会員が新人会員とシニア会員とを結びつ

ける役割（目配り・気遣い）を果たして楽しい例会

作りをすることが必要。

ヨーロッパ、南米それにフィリピン、 i陳匝lでは女

性ガバナーも多く、女性の進出は亜要で会員増力||に

も連なります。

4 RIセミナーでは水間題､教育問題(識字率向上）

も話題となった。水問題はともかく、識字率の問越

は、わが国では社会常識の涌養（教育）の問題と考

へ

|名古屋東RC酒向莞三会長謝辞’
ホス|､クラブとして三クラブを代表して一言お礼を

申し述べます。高橋ガバナーのお話は、ガバナー・エ

レクトの当時から、何度かうかがっています。ガバ

ナーご自身は、そういう表現はされていませんが、あ

まり背伸びをしないで自然体でという姿勢がうかがわ

れ、それでしかもきちんと地区のロータリーを統括し

ようという方針のように思います。今日のお話につい

ても、ガバナーの意のあるところをくみとって今後の

クラブ運営に役立てていきたいと思います。

本日は本当にありがとうございました。

～ローターアクトクラブよりお知らせつ罵公

9月6日（火） （第245回） 点鐘19:00

場 所：名古屋ガーデンパレス

ﾒｲﾝﾃｰﾏ:CAPKA(14どものﾊ噂待防llﾈｯﾄﾜｰｸ･あいち)卓話

旧 当：社会奉仕委員会

9月201]（火） （第246回） 点鐘19:00

場 所：名古屋ガーデンパレス

ﾒｲﾝﾃｰﾏ: RC招待例会

胆 当：役員
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＃魚津常義 池森 由幸・伊藤三津子 鈴木正男・鈴木理之ラ

ヌ ガバナーと地区幹事をお迎えし 伊豫田博明・樫尾 富二 舎人 経昭・山本眞輔メ
タ三好 親 小杉啓彰・小山 雅弘 吉田 節美 ；

＞
， 二村さん先日はありがとうござ 小坂井盛朗・黒須アイ子 ガバナーをお迎えして ／

宮本光久・成田 良治＃いました。 ／〉

；油田 弘佑・足立 一郎 奥本文也・佐久間良治 ｜合計~ | ；
ヌー村 聰・萩原喜代子 佐野 寛・笹野 義春 ’13.000円 ｜ く<
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’ 次回例会 平成17年9月1日(木） 万博夫人|司伴例会 於：ロータリー館
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